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No dia vinte e nove do mês de abril, do ano de dois mil e vinte e um, na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do 

Sul, às dezenove horas e trinta minutos, reuniram-se os vereadores Cidiane 

Spada Zabot, Ari Faccio, Fabio Nicolodi, Alex Burille, Jair Campagnolo, 

Celso Tedesco, Morgan Darrif, Fabiana Martello e Camila Rossatto, 
representantes do Poder Legislativo Municipal, na sexta sessão ordinária do ano 

legislativo de 2021. Verificado o número legal, a Vereadora Cidiane Spada 

Zabot, Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere 

o Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

agradeceu a presença dos vereadores na Casa, declarando abertos os trabalhos 

legislativos. Em seguida, a Presidente Cidiane passou a palavra ao Secretário da 

Mesa da Câmara de Vereadores, Vereador Fábio Nicolodi, para a leitura das 

correspondências recebidas. O secretário Fábio leu a Ata nº 006/2021, e 

colocada em discussão, a referida Ata foi aprovada por unanimidade. A 

Presidente solicitou ao Secretário da Mesa Diretora, vereador Fábio, para que 

fizesse a leitura da Pauta 007/2021. Após a leitura da pauta correspondente, o 

Presidente coloca em discussão e votação a pauta. A pauta foi aprovada por 

unanimidade, com as seguintes proposições: Projeto com pedido de regime de 

urgência: Projeto de Lei nº 025/2021 – “Concede reajuste de vencimentos aos 

cargos de Agente Comunitário de Saúde e dá outras providências”. Matéria em 

segunda discussão: Sem projetos em matéria de segunda discussão. Matéria em 

primeira discussão: Projeto de Lei nº 026/2021 – “Dispõe sobre o regime de 

adiantamento de numerário e dá outras providências”.  Projeto de Lei nº 

027/2021 – “Autoriza a concessão de incentivo para empresa industrial e dá 

outras providências”.  Projeto de Lei nº 028/2021 – “Autoriza a concessão de 

incentivo para empresa industrial e dá outras providências”.  Projeto de Lei nº 

029/2021 – “Altera dispositivo da Lei Municipal n° 803/2003 de 07 de março de 

2003”. Projeto de Lei nº 030/2021 – “Altera dispositivo da Lei Municipal nº 

1310/2011 de 19 de agosto de 2011”. Indicações:  Indicação nº 005/2021 – 
Vereadora Camila Rossatto (MDB) – “Para que se coloquem suportes de proteção 

(guarda-corpos) nos dois lados da ponte, localizada na saída para Linha 

Auxiliadora”. Demais proposições: Pedido de Informações nº 001/2021 – 

Vereador Jair Campagnolo (PTB). A pauta da sessão ordinária do dia foi 

colocada em discussão, votada e aprovada por unanimidade com o pedido de 

regime de urgência para o Projeto de Lei nº 025/2021. O Secretário Fábio fez a 

leitura da justificativa do Projeto de Lei nº 025/2021. A Presidente da Casa, sra.  

 

 

 

 



 

 

Vereadora Cidiane Spada Zabot, esclareceu aos colegas vereadores a justificativa 

do projeto, alegando que se fosse aplicado tal reajuste, o Agente de Endemias, 

receberia menos do que ganha, o que seria proibido por Lei. Dirimidas as 

dúvidas, o projeto foi discutido, votado e aprovado por unanimidade. O 

Secretário Fábio fez a leitura das justificativas dos Projetos de Lei nº 026/2021, 

nº 027/2021, nº 028/2021, nº 029/2021 e nº 030/2021 em matéria de primeira 

discussão. Os projetos foram discutidos e baixados para serem votados na 

próxima sessão. O Secretário Fábio fez a leitura da justificativa da Indicação nº 

005/2021 da Vereadora Camila Rossatto. A indicação foi discutida, votada e 

aprovada por unanimidade. Com a palavra, o Vereador Morgan Darrif se 

pronunciou a respeito do estado crítico da ponte, parabenizando a colega 

vereadora pela tomada de iniciativa. A vereadora Camila agradeceu pelas 

palavras do colega vereador, citando inclusive um acidente ocorrido 

recentemente no local citado, o que torna ainda muito mais perigosa a travessia 

por parte dos usuários, e que proporcione maior segurança à todos com a 

colocação de proteções. O Secretário Fábio fez a leitura do Pedido de 

Informação nº 001/2021 do Vereador Jair Campagnolo. A comunidade, através 

de seu representante, Vereador Jair Campagnolo, solicita os motivos do não 

atendimento do posto da agência de correios de General Cadorna. O pedido de 

informação foi discutido, votado e aprovado por unanimidade. Não realizado 

espaço da Tribuna Livre, em virtude do protocolo de segurança covid-19. Nada 

mais havendo a tratar, a Senhora Presidente, convocou a todos os seus colegas 

vereadores para a sessão ordinária a ser realizada no próximo dia 13 de maio de 

2021, quinta-feira, neste mesmo local, com início às dezenove horas, e em nome 

de DEUS, encerrou a sessão. –x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 

 

 

 

 

   Cidiane Spada Zabot  Eduardo  Fernandes  

   Vereadora Presidente  Auxiliar Legislativo 


